
 

 

外国人
がいこくじん

で DV（Domestic Violence）被害
ひ がい

を受
う

けている人
ひと

へ 

 

 

今
い ま

、DVなどが 理由
り ゆ う

で 配偶者
は い ぐ う し ゃ

（夫
おっと

（妻
つま

））と 別
べつ

の 家
いえ

や アパート
あ ぱ ー と

に 住んで
す   

いる 人
ひと

も

一人
ひ と り

10万円
まんえん

（特別
と く べ つ

定額
て い が く

給付
き ゅ う ふ

金
き ん

 ）を もらうことが できます。もらうために 必要
ひ つ よ う

な 手続き
て つ づ  

を 説明
せつめい

します。あなたが この手続
て つ づ

きを しなければ あなたは お金
かね

を もらうことが でき

ません。早
はや

く 市
し

役所
や く し ょ

／町役場
ま ち や く ば

に 行
い

ってください。 

◆特別
と く べ つ

定額
て い が く

給付
き ゅ う ふ

金
き ん

 とは？ 

特別
と く べ つ

定額
て い が く

給付
き ゅ う ふ

金
き ん

とは 申込
も う しこ

むと もらえる 生活
せいかつ

の 支援
し え ん

を するための お金
かね

です。 

◆どうして「わたし」が 手続き
て つ づ   

を しますか？ 

DVなどの 理由
り ゆ う

で 別々
べつべつ

に 暮
く

らしている人
ひ と

は あなたが 必
かなら

ず 手続
て つ づ

きを してください。 

＜必要
ひ つ よ う

なもの・書類
し ょ る い

＞ 

・本人
ほんにん

確認
か く に ん

が できるもの （パスポート
ぱ す ぽ ー と

、在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

、マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

など） 

・自分
じ ぶ ん

が 住んで
す   

 いる 住所
じゅうしょ

  （子ども
こ   

と 一緒
い っ し ょ

にいる 場合
ば あ い

は、子ども
こ   

が 住んで
す   

いる 住所
じゅうしょ

も 必要
ひ つ よ う

です。） 

・配偶者
は い ぐ う し ゃ

(夫
おっと

（妻
つま

）)が どこに 住んで
す   

いるか 

・DV被害
ひ が い

の証明書
しょうめいしょ

 

  

DV（家庭
か て い

で 暴力
ぼうりょく

を 受
う

けている）で 逃
に

げている 人
ひと

は、10

万円
まんえん

を 受け取る
う  と  

ために 手続き
て つ づ  

が 必要
ひつよう

です。 

早く
は や  

 手続
て つ づ

きを してください。 
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 ＜あなたがすること＞ 

１． あなたが 今
い ま

住
す

んでいる 地域
ち い き

の 市役所
し や く し ょ

／町
ま ち

役場
や く ば

に 電話
で ん わ

をします。 

２．市
   し

役所
や く し ょ

／町
ま ち

役場
や く ば

に行
い

く日
ひ

にちを決
き

めます。 

３．市
  し

役所
や く し ょ

／町
ま ち

役場
や く ば

の 「DV被害
ひ が い

申出
も う し で

確認書
か く に ん し ょ

の 担当課
た ん と う か

」に いきます。 

４．「DV被害
ひ が い

申出
も う し で

確認書
か く に ん し ょ

 の 担当課
た ん と う か

」で 「DV被害
ひ が い

申出
も う し で

確認書
か く に ん し ょ

 」を 作
つ く

ってもらいます。 

※城陽市
じ ょ うよ う し

に 住
す

んでいる人
ひと

は ぱれっと JOYO（0774-54-7545） へ 電話
で ん わ

を してくださ

い。ぱれっと JOYOは 4月
がつ

30日
にち

（木
も く

）が 休
やす

みです。 4月
がつ

30日
にち

（木
も く

）に 申込
も う し こ

み したい

人
ひと

は 市役所
し や く し ょ

の 市民活動
しみんかつど う

支援課
し え ん か

（0774-56-4001）へ 電話
で ん わ

を してください。 

10万円
まんえん

（特別
と く べ つ

定額
て い が く

給付
き ゅ う ふ

金
き ん

）を もらうための 手続き
て つ づ き

は いつから 始
は じ

まるか まだ わかり

ません。DV被害
ひ が い

申出
も う し で

確認書
か く に ん し ょ

を 作
つ く

って もらった ときに 聞
き

いてください。また 10万円
まんえん

を 

もらうための 手続
て つ づ

きが 始
は じ

まったら 「DV被害
ひ が い

申出
も う し で

確認書
か く に ん し ょ

」を もって 今
い ま

住
す

んでいる 

地域
ち い き

の 市役所
し や く し ょ

／町
ま ち

役場
や く ば

で 手続
て つ づ

きを してください。 

 


